

Kodam Hasanuddin Peduli Masjid Menyambut Bulan Suci Ramadhan, Ini Yang Dilakukan

Subhan Riyadi - SUBHAN.JURNALIS.ID

Mar 25, 2022 - 16:07



Makassar - Sebanyak 1000 orang terdiri dari Prajurit TNI Angkatan Darat, Angkatan Udara, Angkatan Laut dan Polri serta Satpol PP Kota Makassar, Banteng Komando, Mahasiswa, Dinas Kebersihan Kota Makassar serta Masyarakat sekitarnya menggelar karya bakti, pembersihan dan perbaikan masjid dalam rangka menyambut bulan Suci Ramadhan 1443 H/2022 M,

bertempat di Masjid Al-Markaz Al-Islami Kota Makassar, Jumat (25/03/2022).

Melalui tema "Kodam XIV/Hasanuddin Peduli Masjid Menyambut Bulan Suci Ramadhan".

Acara pencaanangan ini juga dilaksanakan secara virtual dipimpin oleh Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Andi Muhammad, S.H., tersambung dengan menyapa para Forkopimda dan Kodim-Kodim jajaran di wilayah Korem 141/TP, Korem 142/Tatag dan Korem 143/HO.



Dalam sambutannya Pangdam menyampaikan, bahwa pencaanangan Karya Bakti ini dalam rangka menyambut Bulan Suci Ramadhan 1443 H.

"Kegiatan ini merupakan salah satu upaya Kodam XIV/Hasanuddin dalam mengimplementasikan 7 Perintah Harian Kasad yang diantaranya adalah melaksanakan 8 Wajib TNI yaitu memelopori usaha-usaha untuk mengatasi kesulitan rakyat sekelilingnya, serta sebagai upaya meningkatkan sinergitas TNI AD dengan Pemerintah, Polri dan komponen bangsa lainnya," Tuturnya.

Pada kegiatan karya bakti yang dilaksanakan secara serentak di seluruh wilayah Kodam XIV/Hasanuddin ini, dilaksanakan pencaanangan yang diikuti oleh satuan kewilayahan masing-masing dengan dua metode yaitu secara tatap muka bagi satuan di wilayah Makassar dan secara virtual bagi satuan di luar wilayah Makassar.

Khusus di wilayah Makassar, dilaksanakan di Masjid Al-Markaz Al-Islami dengan melibatkan unsur TNI kurang lebih 3 SSK, unsur Pemda 2 SST, unsur Kepolisian 1 SSK, mahasiswa 2 SST dan masyarakat sekitar kurang lebih 250 orang. Sementara untuk di wilayah, disesuaikan dengan kebutuhan masing-masing.

Untuk jumlah Masjid yang menjadi sasaran karya bakti sebanyak 145 Masjid, dimana jumlah tersebut bisa bertambah lagi, menyesuaikan kondisi Masjid yang berada di wilayah masing-masing dengan tetap memperhatikan skala prioritas dan tetap dilaksanakan secara sinergi bersama komponen lainnya.

Pangdam mengatakan bahwa kegiatan karya bakti ini dilaksanakan dari tanggal

25 sampai dengan tanggal 31 Maret 2022 dengan sasaran kegiatan berupa kebersihan lingkungan, tempat wudhu dan sarana/prasarana peribadatan lainnya.

"Kita sadari bersama, bahwa kebersihan lingkungan adalah tanggung jawab kita bersama, sehingga dibutuhkan kepedulian dalam membangun kesadaran dari masing-masing pribadi agar tetap menjaga kebersihan serta melestarikan lingkungan yang bersih, khususnya Tempat Ibadah," Jelas Pangdam.

"Apalagi, sebentar lagi kita akan memasuki Bulan Suci Ramadhan 1443 H, oleh karena itu, sebagai umat Muslim kita berkewajiban melakukan persiapan yang baik dalam menjalankan ibadah selama Bulan Suci Ramadhan ini. Hal itu sejalan dengan Sabda Rasulullah SAW yang diriwayatkan oleh Imam Bukhori Nomor 450 dan Imam Muslim Nomor 533 dari Utsaman Radhiyallahu Anhu. "Barang siapa membangun Masjid di dunia maka Allah akan membangunkan bangunan yang sesuai di akhirat. Membersihkan Masjid merupakan bagian dari memakmurkan dan membangun Masjid". (HR.Imam Bukhari dan Imam Muslim)," Sambungnya.

Jenderal Bintang Dua ini berharap, dengan adanya karya bakti seperti ini, masyarakat sekitar Masjid dapat melaksanakan ibadah selama Bulan Suci Ramadhan dengan khidmat dan khusuk karena didukung oleh lingkungan yang bersih dan sarana prasarana yang memadai dan pengurus Masjid pun dapat merawat dan memelihara kebersihan rumah ibadah tersebut.